

UNG  
JUN  
GE  
WE  
HE  
IN  
W  
S  
U  
PRI



# 83.

## Westsachsenklassiker RADSPORT - Straße

### DER SACHSENRING RUFT AUCH 2024

Rundstreckenrennen im Straßenradssport in Sachsen  
auf Grand Prix Strecke am 25. August 2024

Aktive und alle Freunde des Radsports sind traditionell Ende August wieder nach Westsachsen eingeladen: Das 83. Sachsenringradrennen findet am Sonntag, 25. August, auf der Grand-Prix-Strecke bei Hohenstein-Ernstthal statt.

Der Radssporttag beginnt mit einem Wettbewerb der Hobbyklasse/Jedermänner. Dieser Auftakt führt ab 8.30 Uhr über acht Runden (28 Kilometer) auf dem rund 3,5 Kilometer langen Kurs. Es schließen sich Rennen für lizenzierte Sportler an. Das Hauptrennen der Männer startet im Anschluss an die Wettbewerbe der Schüler-, Jugend-, Junioren- und Seniorenklasse am Nachmittag.

Sportler aus der gesamten Bundesrepublik und Tschechien haben sich bereits in die Starterlisten eingeschrieben. Darunter sind bei den Senioren Ralf Keller, der Deutsche Meister dieser Klasse, sowie der auf dem Sachsenring schon mehrfach erfolgreiche Martin Boubal. In der Elite haben sich die Aktiven vom AC Sparta Praha angekündigt. Grundlage der Wettbewerbe sind die Regularien des Bundes Deutscher Radfahrer (BDR). Meldungen können derzeit noch über die Internetseite des Veranstalters erfolgen und sind auf der Grundlage der Ausschreibung und Wettkampfbestimmungen des BDR am Veranstaltungstag vor Ort möglich.

Das Programm verspricht hochkarätige Wettbewerbe. Ein Höhepunkt der Veranstaltung ist das Rennen der Jugend U 17. Es wird vom BDR wiederholt als bundesweites Sichtungsrennen durchgeführt. Für Nachwuchssportler aus ganz Deutschland ist dies eine Gelegenheit, um einen weiteren Leistungsnachweis in der aktuellen Saison zu erbringen. Außerdem werden vom Sächsischen Radfahrerbund beim 83. Sachsenringradrennen in verschiedenen Altersklassen Sachsenmeister ermittelt. Im Rahmen der ausgeschriebenen Wettbewerbe geht es für Juniorinnen und Junioren, Frauen und Männer um Landesmeistertitel des Freistaates.

Die Organisatoren freuen sich über den großen Zuspruch, den die Veranstaltungen Jahr für Jahr bei Sportlerinnen und Sportlern und allen Radssportenthusiasten genießen. 1956 war der Sachsenring erstmals Austragungsort eines Radrennens. Seit 2004 lädt der Verein Internationales Radrennen rund um den Sachsenring regelmäßig - Ende August und Ostern - Pedaleure auf das traditionsreiche Terrain ein. Viele Radssportler, die aktuell im Fokus stehen, waren im Laufe ihrer Karriere

# PRESS



auch am Sachsenring vor Ort. So findet man Namen von Radsportlern, die kürzlich bei den Olympischen Spielen in Paris dabei waren, auch in den Sachsenring-Ergebnislisten: Maximilian Schachmann, in der französischen Hauptstadt im Straßenrennen und im Zeitfahren dabei, gewann Ende August 2012 im Trikot des SC Berlin in der Juniorenklasse das Radrennen „Rund um den Sachsenring“ mit Start und Ziel vor dem Rathaus in Hohenstein-Ernstthal. 2019 wurde er auf dem Sachsenring im Trikot von BORA hansgrohe Deutscher Meister. Theo Reinhardt, in Paris mit Roger Kluge (beide aktuell rad-net Oßwald) auf Platz 5 im Zweiermannschaftsfahren, wurde auf dem Grand-Prix-Kurs jeweils Zweiter in den Osterrennen 2007 bei den Junioren und 2010 in der Elite für den SC Berlin. Roger Kluge fuhr beim 40. Sachsenringradrennen Ostern 2005 auf Platz 15. Damals startete er beim Verein RK Endspurt 09 Cottbus seine Karriere im Männerbereich, in deren Verlauf er sich bei den Deutschen Meisterschaften der Elite 2019 und 2020 als Achter und Siebenter (jeweils für Lotto Soudal) auf dem Sachsenring platzierte. Tim Torn Teutenberg (Lidl-Trek Development-Team), der Sieger des 80. Sachsenringradrennen Ostern 2023, wurde zu Olympia im Omnium-Wettbewerb auf der Bahn Siebenter.

Großer Dank der Organisatoren gilt allen Unterstützern aus Politik und Wirtschaft sowie den vielen Helfern, die vor Ort für einen reibungslosen Ablauf sorgen. Nur so ist eine kontinuierliche Durchführung der Veranstaltung möglich. Gedankt sei den Förderern wie der Sparkasse Chemnitz, den Städten Hohenstein-Ernstthal und Oberlungwitz, dem Fahrsicherheitszentrum Sachsenring, der Druckerei Dämmig, der Baumschule Hohenstein-Ernstthal, dem Autohaus Schmidt sowie weiteren Firmen aus dem Großraum Chemnitz-Zwickau

*Das 83. Sachsenringradrennen findet am 25. August 2024 auf der Grand-Prix-Strecke bei Hohenstein-Ernstthal statt. Start ist 8.30 Uhr für die Hobbyklasse. Es schließen sich die lizenzierten Klassen an. Das Rennen der Männer über 20 Runden (70 Kilometer) wird nach Beendigung des Senioren-Wettbewerbs gestartet. Nachmeldungen sind laut Ausschreibung bis eine halbe Stunde vor dem Start im Wettkampfbüro möglich. Aktuelle Informationen zum Renntag werden zeitnah auf der Internetseite des Veranstalters veröffentlicht.*

[www.internationales-sachsenringradrennen.de](http://www.internationales-sachsenringradrennen.de)

Kontakt:

Dietmar Lohr  
Franz-Werfel-Str.44  
09127 Chemnitz

[info@internationales-sachsenringradrennen.de](mailto:info@internationales-sachsenringradrennen.de)

[www.internationales-sachsenringradrennen.de](http://www.internationales-sachsenringradrennen.de)

☎ 0371 21 88 21

☎ 0172 37 22 09 4

